



Convencionales. — Delegaciones del Partido Nacional provenientes de distintas regiones del país, junto a nacionales del Área Metropolitana, se congregaron ayer en la amplia sala de reuniones del Club Fernández Concha. Alrededor de 400 personas concurrieron al ampliado nacional. En la foto, los convencionales escuchan atentamente la cuenta de la gestión de la presidenta saliente, Carmen Sáenz, la que luego fue aprobada en forma unánime, y con la ovación de los presentes.

Candidatos a la Presidencia

- Patricio Phillips: "Tenemos coincidencias con Renovación Nacional, aunque hay algunas diferencias, naturalmente".
- Juan Eduardo King: "No soy partidario de la unidad con Renovación. Ese partido de gobierno va a desaparecer junto con éste".

El debate para fijar la línea política futura del Partido Nacional se ha centrado en el llamado a la unidad de la derecha hecho en enero de este año por Unión Nacional y que dio origen al nuevo partido, Renovación Nacional. Asimismo, la elección de la nueva mesa directiva constituye uno de los aspectos centrales que deberá definir la convención.

PATRICIO PHILLIPS

Patricio Phillips, a quien en las conversaciones de pasillo se dio como el más probable presidente del Partido Nacional, confirmó que es candidato, y señaló que "yo no estoy reuniendo ningún consenso. La línea que yo sostengo va a ser planteada en la convención. Por los discursos que he oído y la interpretación que le da la asamblea, de personas venidas de Arica a Magallanes, es la línea que he venido sosteniendo a través de declaraciones durante estos años y especialmente estos últimos días".

"En consecuencia, eso ha traído una conformidad y centra el debate en este tipo de cosas. Habrá que oír el resto del debate para que se tomen en cuenta las opiniones de todo el conglomerado nacional, señaló".

Definió como propósitos del ampliado "la renovación de mesa y el llamado de Renovación Nacional. Usted sabe que yo me reuní con Ricardo Rivadeneira, voy a exponerlo aquí cuando intervenga".

Consultado respecto a si consideraba que tenían planteamientos coincidentes con Rivadeneira, presidente



Patricio Phillips



Juan Eduardo King

de Renovación Nacional, Phillips dijo que "en algunas cosas sí. Tenemos algunas diferencias naturalmente".

JUAN EDUARDO KING

El dirigente Juan Eduardo King dijo a "El Mercurio" que "muchas personas, especialmente la juventud del partido, me han pedido que sea un candidato para asumir la presidencia nacional del PN".

Explicó que asumir esa responsabilidad "sería un sacrificio enorme, puesto que soy de Concepción y tendría que viajar un par de veces a la semana a Santiago".

King precisó que asumirá una candidatura "si hay un camino que yo creo que sea necesario realizar y que no lo haya planteado otra directiva".

Dijo King que "hasta aquí yo veo diferencias de estilo fundamentalmente. Patricio Phillips tiene su estilo propio, y yo uno muy distinto. Yo soy hombre de ideas claras, en el sentido de plantearlas públicamente. Yo creo que la política moderna se hace de una manera distinta, con planteamientos ante la opinión pública. No importa tanto la persona como identificar a la opinión pública con los postulados que uno tiene".

"Así, hay una diferencia de personalidad y de estilo que en sí misma no justifica una competencia por la presidencia", precisó.

King expuso que plantea la independencia del partido, agregando que "he sostenido que la gente de Renovación Nacional no es sincera cuando dice que es independiente, puesto que en el hecho son de gobierno".

Al preguntársele si no era partidario de unirse a Renovación Nacional, dijo: "Definitivamente, no. Yo espero que algún día las bases de Renovación Nacional se integren con el PN. Eso va a ocurrir en su momento, cuando esos partidos de gobierno, junto con el término del gobierno, desaparezcan. Va a sobrevivir sólo la derecha democrática: noostros".



Destino del Partido Nacional.

La línea política y los candidatos que integrarán la nueva directiva del partido son debatidos en el ampliado que finaliza hoy en el Club Fernández Concha. En la foto, a la izquierda, Fernando Ochagavía escucha atentamente los planteamientos del ex diputado Silvio Rodríguez. A la derecha, Silvia Alessandri conversa con una delegada de Antofagasta sobre la presentación de un voto político tendiente a fijar iniciativas que permitan la solución de las inquietudes políticas, económicas y sociales, del sector femenino.